



Esta época en la que brilla el sol y comienza el buen tiempo, es la ideal para iniciar nuestros tratamientos corporales, y faciales, cara al verano. Un mensaje en el que, desde la Clínica doctor Ortiz, se hace hincapié contando con la mejor aparatología y un equipo de profesionales liderado por el

doctor Francisco Ortiz y la gerente de esta empresa, Arancha del Pino. Juntos han conseguido convertir a su centro en el preferido de famosos e influencers, además de multitud de pacientes que, día a día, lo señalan como uno de los mejores de España

Los tratamientos corporales precisan de un mayor mimo y el que se comiencen pronto para dar resultados lo antes posible, combinados con ejercicio y esa buena alimentación que también podemos mejorar gracias al área de nutrición con la que también cuenta la **Clínica doctor Ortiz**. Ahí, hasta una línea de productos proteicos exclusivos, Essential Diet, se pone a disposición de todos aquell@s interesad@s en lograr la mejor versión de sí mism@s, complementando siempre con aparatología de tan excelentes resultados como la **CRIOLIPÓLISIS**, técnica ideal para la grasa localizada. “Se puede utilizar en papada, cara interna de rodillas, en los flancos... y es la práctica más indicada para quienes no precisen una liposucción pero sí quieren acabar, de forma definitiva, con aquellos incómodos adipocitos que tienen en esas pequeñas zonas del cuerpo”, nos explica Arancha del Pino, gerente de esta empresa y, junto al doctor Francisco Ortiz, cabeza visible de un amplio equipo que no deja de crecer día a día.



Más allá, **SLIM UP** es la estimulación electromagnética con la reforzaremos y tonificaremos el músculo, aportando una congestión que perdura a lo largo del año y bastando con cuatro sesiones, más dos de recordatorio, para alcanzar un tono muscular realmente espectacular. Además, **MORPHEUS** nos ayudará a trabajar y a tensar la piel desde el exterior, dispositivo con cuarenta pequeñas agujas que, en función de la zona, provoca una increíble retracción de la piel la cual, en varias semanas, nos llevará a es'

punto -si empezamos desde ya-, cara al verano. “El botox, los pómulos, el relleno de ojeras o el aumento de labios son casi inmediatos pero, en el caso de todo lo que tiene que ver con el cuerpo, el proceso es un poco más lento. Por eso insistimos en que, en este último caso, lo proyectemos con tiempo. Solo la liposucción es rápida y, para ella, también hemos adquirido **BODYTITE**, aplicada por el doctor Di Benedetto y otra radiofrecuencia fraccionada, pero interna, que licúa la grasa y que solemos combinar con **MORPHEUS** para un efecto total increíble”, vuelve a aclararnos del Pino.



En cuanto a las novedades, la **Clínica doctor Ortiz** acaba de incorporar un cirujano, especialista en microinjertos y experto en tricología, capilar que analiza los casos de alopecia encontrando la solución para la mayoría de ellos. Eso junto a una nueva doctora, Remedios Álvarez, de medicina estética y varices tratadas gracias a la aplicación de **NEODIMIO** -nueva máquina adquirida hace tres escasos meses-, o la esclerosis con espuma, si el paciente así lo requiriese y en función del diagnóstico médico. Para terminar, no podemos olvidar la presencia de la ginecóloga Nuria Jiménez, experta en ginecología estética la cual, aún en pleno siglo XXI, suele ser un tema un poco tabú a la hora de abordarse. Sin embargo, desde la incontinencia urinaria femenina a otras cuestiones como el rejuvenecimiento vaginal o la lubricación, muchas son las variantes en este sentido que necesitan de profesionales que las aborden de forma discreta y, sobre todo, efectiva.

Con consultas también en Ciudad Real y Cádiz, no extraña que muchos sean los famosos que apuesten por la **Clínica doctor Ortiz** que, entre otros, recibe visitas como las de **Irene Rosales, Raquel Bollo, María José Suárez, Isa Pantoja y Asraf Beno** o influencers como la **Invitada Ideal**, quienes han depositado su total confianza en Francisco Ortiz y los suyos. “El doctor Ortiz nunca te hará nada que no necesitas y eso se agradece porque no se trata de gastar por gastar, sino hacer un diagnóstico personalizado tratando a cada persona de forma única. Eso nos ha hecho ser más grandes y crecer. Paco y yo hemos hecho un buen tándem y eso se transmite”, concluye Arancha del Pino invitándonos a visitar unas instalaciones tan únicas como las suyas, situadas enfrente de la portada de la Feria en la Avenida Presidente Adolfo Suárez, 26. El lugar idóneo para empezar a construir un ilusionante presente, y futuro, para cada un@ de nosotr@s.

